

Bürgerhaus- mit Volldampf voraus !

Das Neue Jahr fängt gut an: der Ortsverein Grünau e.V. hat einen weiteren Nutzungsvertrag für das Bürgerhaus bekommen!

Das „alte“ Bezirksamt hatte im Dezember 2010 die Option für weitere drei Jahre gezogen und im Dezember 2011 hat das neue Bezirksamt den Mietsvertrag mit dem Eigentümer Bischoff bis zum 31.12 2014 verlängert. Große Freude herrscht bei allen Gästen und Beschäftigten des Bürgerhauses, denn das soziokulturelle Zentrum leistet an diesem Standort seit 20 Jahren qualifizierte Arbeit, ist ein Ort großen ehrenamtlichen Engagements. Wir wissen zu schätzen, dass unser Projekt trotz komplizierter Haushaltslage weiter gefördert wird und wir auch in Zukunft auf die gute Zusammenarbeit mit dem Fachbereich Weiterbildung und Kultur bauen können. Bürgermeister Igel konnte sich kürzlich bei seinem Besuch im Bürgerhaus davon überzeugen, dass hier alle Generationen gute Bedingungen für soziale und künstlerische Veranstaltungen und auch für eigene aktive Betätigungen vorfinden, das ist in Grünau alternativlos. Nun können wir weiter daran arbeiten, unser Profil zu erweitern, z.B. wird demnächst ein Tanzkurs angeboten werden. Der Ortsverein kümmert sich mit seiner Arbeitsgruppe Ortgestaltung weiter um Probleme von Grünau, u.a. darum, wann es wieder einen Markt am Bahnhof gibt und wie es weitergeht mit Bauruinen und Bauvorhaben. Aber auch die Vernetzung der Aktivitäten anderer Grünauer Vereine und Institutionen möchten wir befördern, um gemeinsam wirksamer zu sein. Am 25.Januar sind alle Akteure zur Beratung ins Bürgerhaus eingeladen. Auch unterstützen wir die Initiative des Grünauer Wassersportmuseums zur Herstellung eines Grünau-Preise als Wanderpokal (Kosten ca. 1500 Euro). Der Spendenaufruf hat bereits mehr als 200 Euro erbracht, wir werben weiter um Beteiligung.

Das Bürgerhaus öffnet seine Türen weit, wir laden herzlich ein. Unser Programm finden Sie auch im Internet unter www.buergerhaus-gruenau.de.

Minka Dott

1. Vorsitzende Ortsverein Grünau e.V.